

Concluye con éxito gestión de Cuba al frente de la AEC



La Habana, 10 mar (RHC) Cuba concluyó con éxito su gestión al frente de la presidencia pro témpore de la Asociación de Estados del Caribe (AEC).

Al finalizar la XXII Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros del bloque, subrayó el vicecanciller cubano, Rogelio Sierra, que nuestro país desplegó una intensa actividad, dirigida a la revitalización del funcionamiento de la Asociación, cumpliendo el mandato que recibiera el pasado año en la Cumbre de La Habana.

Sierra destacó que bajo la presidencia cubana se avanzó en la promoción gestión y ejecución de programas orientados a enfrentar los desafíos comunes de las naciones del área, como los efectos del cambio climático y los desastres naturales.

También apuntó que Cuba ha promovido la cooperación regional fundamentada en la proximidad geográfica y los vínculos sociales, políticos y económicos existentes entre los países caribeños.

El vicetitular dijo, además, que la nación caribeña acogió con ese propósito la

Primera Reunión de Cooperación de la AEC, efectuada el pasado 8 de marzo, a la que asistieron 193 representantes de países miembros, asociados, observadores y organizaciones regionales e internacionales, e instituciones financieras del orbe.



Radio Habana Cuba